

# やまびこ

柳野分校通信 No.3  
令和4年12月8日



## 収穫祭～柿狩り&稲刈り～

**「柿狩り体験」**10月5日(水)は、柿の収穫体験を行いました。9月に袋がけをして、収穫を迎える日まで心待ちにしていた分校生。橙色の大きく美味しそうに実った柿を見て、とても嬉しそうな笑顔を見せていました。区長さんや先生と一緒に丁寧に実をもぎ取り、収穫後は区長さん宅で計量をおこないました。最後には柿の試食もさせていただき、とても楽しいひとときを過ごしました。



**「稲刈り体験」**10月24日(月)は、中山間事業で栽培してきたもち米の稲刈りを行いました。<sup>のこがま</sup>鋸鎌を使った手刈りやコンバインの運転等、貴重な体験をすることができました。きれいな黄金色の田んぼからは、今年もたくさんのもち米を収穫することができました。先日行われた柳野分校運動会での「もち投げ」には収穫したもち米が使われています。お味はいかがでしたか？ このように美味しいもち米が採れるのも、田んぼを貸してくださったり、収穫までの色々なお世話をしてくださった保護者の皆さんや、地域の皆さんが応援してくださるおかげです。本当にありがとうございました。

## 感動の「復活！柳野魂！」

11月13日(日)、3年ぶりに開催した柳野分校運動会。あいにくの雨模様で、会場が急きょ黒肥地小学校体育館に変更となりましたが、天気負けなくらいの力強い「柳野魂」は、3年越しの今も変わらず健在でした。

1年生のはじめの言葉で幕を開けた本大会は、「もうすぐ一年生&あつまれちびっ子」「あんたが一番」「スキップリレー」「多良木音頭」等々、地域の皆さんを巻き込んで大盛況となりました。また、柳野分校児童発表の「早口言葉の歌」「ダンス～タイミング～」 「一輪車演技」は、皆さんの温かい声援と大きな拍手に包まれながら、これまで練習してきた成果を堂々と発表でき、最後までやり遂げた達成感に満たされた分校生の笑顔が印象的でした。

今年度で柳野分校を修了する4年生は、おわりの言葉で「ぼくは、4年間で一度も分校運動場でしたことがなかったけど、ダンスや一輪車の練習の成果を出し切ることができたのは、地域の方々のたくさんの応援のおかげです。ぼく達は最後まで精一杯がんばることができました。」と振り返っていました。また、大会の締めくくりには分校PTA主催のもち投げも行い、参加して下さった皆さんの

楽しそうな笑顔が会場いっぱいに溢れていました。

当たり前が当たり前ではなくなった昨今、これまで受け継がれてきた伝統が、分校と地域とのつながりを培う絆であったことを改めて感じつつ、これまでと変わらず柳野分校を応援してくださる皆さんの「柳野魂」に感動を覚えた素晴らしい一日でした。

地域の皆様、たくさんの応援を本当にありがとうございました。

### ～分校運動会ハイライト～

